

JEAN MICHEL COUSTEAU

EXPLORADOR
Y AMBIENTALISTA



Respetar el mar. Jean Michel Cousteau sigue la estela de su padre, el recordado Jacques, en la defensa por la naturaleza y particularmente por el mar. Su mensaje clausuró ayer en el Aquarium donostiarra el ciclo Naturaldia. La evidencia cien-

tífica avala sus razones. La salud de los mares condiciona nuestra propia salud. Los vertidos de tóxicos en el mar acaban en los pescados que nos comemos. Un mensaje que debe impregnar a los jóvenes porque ellos serán quienes tomen las decisiones en el futuro.

JUAN GARMENDIA LARRAÑAGA

ETNÓGRAFO



Premio Ondare. La Diputación de Gipuzkoa ha concedido a Juan Garmendia el premio Ondare, que reconoce a las personas o entidades que trabajan en pro del patrimonio. Pocas personalidades reúnen tantos méritos como el ilustre etnógrafo de

Tolosa para merecer este premio, por lo que la elección no ha podido ser más acertada. A la vista de todos está la intensa y extensa labor de investigación que Juan Garmendia ha desarrollado a lo largo de su vida. Más de 6.000 páginas, ahora digitalizadas, dan fe de ello.

ALBERTO ITURRALDE

TÉCNICO DE LA
REAL SOCIEDAD



Ideas claras. Philippe Montanier, que llega a la Real con su adjunto Michel Troin, ha comenzado a tomar las riendas en la configuración del equipo comenzando por definir el trabajo de sus ayudantes técnicos, como lo explica hoy en una entrevista

en estas páginas Alberto Iturralde. En la primera reunión con el nuevo entrenador, éste le ha marcado las directrices de su actividad de cara a la nueva temporada y, tal y como se lo ha explicado, se acopla perfectamente a las exigencias del entrenador galo.